

Sacrement exposé. Heureuse coïncidence ! puisque notre but unique et ultime, en la célébrant, est de procurer au Roi des rois, par le culte de sa Sainte Mère, plus d'emprise sur les âmes, plus d'hommages et plus de gloire.

A Lui seul toute notre activité, notre esprit, notre coeur, notre vie ! "Tout à Jésus par Marie !"

Les Pèlerinages

Nos appels seront-ils entendus ? Notre-Dame du T. S. Rosaire attirera-t-elle beaucoup de monde à son Sanctuaire de prédilection ? La question peut se poser, vu la dureté des temps. Mais ne soyons pas pessimistes. L'expérience a déjà maintes fois prouvé qu'en définitive le succès dépend, pour une large part, de l'esprit d'initiative des gardiens et des amis de l'Oeuvre. Nous connaissons tel organisateur de pèlerinage qui a été récompensé au-delà de ses désirs pour avoir osé affronter avec courage le spectre d'un déficit presque certain, étant donné les garanties exorbitantes exigées par deux compagnies de chemin de fer. L'automne dernier, aux premiers bruits de la guerre, certains prophètes de malheur allaient répétant que la saison des pèlerinages était pratiquement terminée. Mal leur en prit, car les deux mois de septembre et d'octobre furent marqués par une activité aussi sinon plus intense que dans les meilleures années. Au reste, la Sainte Vierge est pour nous. Qui donc sera contre nous ?...

Les Fêtes

D'autre part, nous sommes assurés à l'avance que nos Fêtes grouperont, une fois encore, l'élite de notre hiérarchie canadienne, heureuse de venir renouveler par un acte solennel de sympathie le voeu qu'elle a émis au Concile Plénier de Québec, en 1909, de voir "les fidèles visiter en pieux pèlerinages le Cap-de-la-Madeleine, cet endroit où, il y a deux siècles, a été érigée la confrérie du très saint Rosaire et dans lequel la statue de la Bienheureuse Vierge Marie, récemment couronnée par l'autorité de Pie X en présence de son délégué et d'un